

Hoy, en el acto de campaña en Burgos

Dolors Montserrat: “Un PP fuerte en Europa frenará los ataques del PSOE a la España rural”

- La candidata del PP explica que **en estas elecciones del 9-J no solo se decide el futuro de Europa, “sino el peso que necesita tener España en Europa** y destaca que “Burgos, Castilla y León y España se la juegan en Europa. “A todos los que votaron al PP para lograr el cambio en Burgos y a todos los que votaron al PP en las generales, os pido que salgáis a votar”, añade

- **“Si el voto va al PSOE, el voto va para defender a Puigdemont y la ley de amnistía.** Si el voto va para el PSOE, el voto irá para desproteger a los agricultores y ganaderos. Si el voto va al PSOE, el voto irá para imponer medidas inasumibles al campo y contra el sector de la automoción. **Si el voto va para el PSOE, la España rural, el reto demográfico y la despoblación, estarán en riesgo”**, argumenta

- Por el contrario, asegura que si el voto va para el PP el voto irá para la España de las oportunidades en Europa, “el voto irá a defender el Estado de derecho, la libertad y el imperio de la ley”. **“El PSOE ha humillado a toda España reuniéndose entregando la gobernabilidad de España a un prófugo de la Justicia en Suiza. El PP jamás venderá sus votos”**, subraya

- Asegura que “un PP fuerte en Europa frenará los ataques del PSOE a la España rural” y explica que **“el PSOE protege al lobo y desprotege a los ganaderos.** Hay que controlar la población del lobo que el año pasado acabó con 13.000 cabezas de ganado”. **“Un PP fuerte en Europa frenará los ataques del PSOE a la España rural”**, avanza

- Denuncia el abandono al que Teresa Ribera ha sometido al reto demográfico y pone en valor el papel del PP en Europa en defensa del sector del vino para evitar que el PSOE pusiera las mismas etiquetas que en las cajetillas de tabaco

- Recuerda que el PP votó en la Europa en contra de la prohibición del motor de combustión en 2035. “Imposición sin alternativas. Criminalizar los sectores y empobrecer a la sociedad. No dar oportunidades. Esa es la política del PSOE”, concluye